

LA LIGUE NATIONALE DE RUGBY RECOMPENSEE POUR SON PROGRAMME CELEBRONS LA DIVERSITE



PARIS, LE 16 OCTOBRE 2024

La Ligue Nationale de Rugby (LNR) a reçu hier soir le Grand Prix Diversité et Inclusion 2024, organisé par AFL Diversity, sous le patronage du Ministère chargé de l'Egalité entre les Femmes et les Hommes et de la Lutte contre les Discriminations, pour son programme "Célébrons la diversité".



Cette distinction vient récompenser l'engagement de la LNR dans la lutte contre toutes les formes de discrimination.

Plus que jamais d'actualité, le programme d'engagement sociétal "Célébrons la diversité", lancé en 2020, s'articule notamment autour des "ateliers du vivre-ensemble" qui continuent à se déployer dans tous les clubs professionnels.

Ces ateliers visent à sensibiliser l'écosystème du rugby professionnel sur la lutte contre le racisme et l'homophobie, et offrent un espace de parole aux joueurs, aux jeunes des centres de formation et aux staffs des clubs. L'objectif est de former, mobiliser, éduquer et promouvoir le respect de l'autre.

La LNR s'engage également à porter ce message d'ouverture, de tolérance et d'inclusion auprès du grand public, avec de nouvelles actions de sensibilisation à venir qui seront menées dans et en-dehors des stades pour rappeler que la diversité est une force, sur les terrains de rugby comme dans la société.

Emmanuel Eschalié, directeur général de la Ligue Nationale de Rugby :

« Nous sommes engagés depuis de nombreuses années pour participer à favoriser le vivre-ensemble et à lutter contre toute forme de discrimination à travers nos programmes sociétaux : ce Prix vient récompenser les actions menées, nous en sommes très heureux et nous allons continuer à œuvrer pour porter haut les valeurs de solidarité et de fraternité du rugby. Merci aux clubs, aux staffs et aux joueurs pour leur soutien et leur implication dans cette action. »

CONTACT PRESSE

Thibault Brugeron - thibault.brugeron@lnr.fr- 01 55 07 87 51